

**Announcement:**  
**Winner of the**  
**ZEFQ Young Scientist Paper Award 2021**

The journal ZEFQ and Elsevier are pleased to announce the awardee of the newly established ZEFQ Young Scientist Paper Award.

The jury was comprised of the Editor-in-Chief and the Co-Editors of ZEFQ.

The jury felt that one extraordinary paper stood out from the submissions and decided to award the ZEFQ Young Scientist Paper Award 2021 to:

**Dr. Kerstin Sell**

Politikberatung durch Expert\*innräte in der SARS-CoV-2-Pandemie in Deutschland: Eine Dokumentanalyse aus Public-Health-Perspektive

Zeitschrift für Evidenz, Fortbildung und Qualität im Gesundheitswesen, Vol. 165, p1-12, August 2021

We would like to offer our congratulations to Dr. Sell! Thank you for your contributions to the journal ZEFQ.

---

ZEFQ's Young Scientist Paper Award is awarded annually since its inception in 2021. The award is open to young researchers (up to five years after their doctorate, not older than 40 years of age).

It is given for an extraordinary paper that has been submitted to ZEFQ and has at least reached acceptance stage or was published in the print issue of ZEFQ within the last 12 months.

The prize money is 1,000 Euros. Furthermore, a certificate will be awarded.

Please submit your paper by 15 November 2022 in electronic format to our Managing Editor Ms. Eichhorn (eichhornvr@gmail.com). Please include a cover letter explaining the extraordinary meaning of the paper and references as well as a short CV.

The judges' decision is final.

**Mitteilung:**  
**Gewinnerin des**  
**ZEFQ Young Scientist Paper Award 2021**

Die *Zeitschrift für Evidenz, Fortbildung und Qualität im Gesundheitswesen* (ZEFQ) und Elsevier freuen sich die Gewinnerin des neuen ZEFQ Young Scientist Paper Award bekannt zu geben.

Die Jury bestand aus den Herausgeber\*innen der ZEFQ.

Für ihren herausragenden Beitrag verleiht die Jury den ZEFQ Young Scientist Paper Award 2021 an:

**Dr. Kerstin Sell**

Politikberatung durch Expert\*innräte in der SARS-CoV-2-Pandemie in Deutschland: Eine Dokumentanalyse aus Public-Health-Perspektive

*Zeitschrift für Evidenz, Fortbildung und Qualität im Gesundheitswesen*, Vol. 165, p1-12,  
August 2021

Herzlichen Glückwunsch! Vielen Dank für Ihre Unterstützung der ZEFQ.

---

Der ZEFQ Young Scientist Paper Awards wird jährlich ausgeschrieben und richtet sich an Nachwuchswissenschaftler\*innen (maximal fünf Jahre nach der Promotion und maximal 40 Jahre alt).

Der Preis wird für eine herausragende ZEFQ-Veröffentlichung vergeben, die mindestens zur Publikation akzeptiert ist oder in den letzten 12 Monaten vor der Bewerbung um den Award in der Printausgabe der ZEFQ publiziert wurde.

Das Preisgeld beträgt 1.000 EUR. Neben der Prämie wird eine Urkunde überreicht.

Bitte senden Sie Ihre Einreichungen für den Award bis zum 15. November 2022 in elektronischer Form an unsere Managing Editor, Frau Eichhorn (eichhornvr@gmail.com). Die Einreichung soll aus einem maximal einseitigen Schreiben zum Inhalt und zur herausragenden Bedeutung des Beitrages inklusive der Referenz des Beitrages bestehen und von einem kurzen Lebenslauf begleitet werden.

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.